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ORARIO DI CONVOCAZIONE: 9-10 

                                               

ORARIO INIZIO SEDUTA 10,00 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

Caracausi               Paolo 

 

P / / 10,00 12,30   

Ficarra                    Elio 

 

A / / / /   

Amella                   Concetta P / / 10,00 12,30   

Giaconia         Massimiliano 

 

P 09,00 09,00 10.00 12,30   

Meli                       Caterina           

 

P / / 10,21  10,37   

SINTESI VERBALE 
(Eventuali integrazioni in dettaglio dello svolgimento della seduta relative esclusivamente alla discussione potranno 

successivamente essere inserite in un documento che farà parte integrante per relationem del presente verbale, e che 

dovrà essere trasmesso entro 20 giorni all’Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale) 

 

L’anno 2019, il giorno 24 del mese di maggio, la Commissione si è riunita presso Sferracavallo. Alle 

ore 09,00 in prima convocazione, è presente solo il consigliere Giaconia, pertanto si rinvia la 

seduta di un’ora. Alle ore 10,00 oltre al presidente Caracausi sono presenti i consiglieri Amella 

e Giaconia  Il Presidente, assistito dalla segretaria Valeria Sanfilippo, constatata la presenza del 

numero legale dichiara aperta la seduta.  All’O.d.g. i seguenti punti: 1) Trattazione problematiche 

in merito alle competenze della Commissione; 2) Varie ed eventuali.  In data odierna è previsto un 

sopralluogo a Sferracavallo- Barcarello con alcuni rappresentanti del Comitato “ Il mare di 

Sferracavallo” e dell’associazione “Ciavolando”. Il Presidente saluta gli intervenuti passando la 

parola al rappresentante del “Comitato Il mare di Sferracavallo” che comincia ad esporre le diverse 

problematiche che investono la borgata di Sferracavallo. Viene lamentata la presenza di diversi 

ambulanti che occupano la piazza nei confronti dei quali  non viene effettuato alcun controllo.  

Viene richiesto l’intervento dei vigili urbani ma il Presidente fa notare che probabilmente 

quest’area non è del Comune ma bensì ricadente nel demanio marittimo e pertanto la competenza e 

gli eventuali interventi dovrebbero essere espletati dalle autorità competenti. Il Presidente dà la 

piena disponibilità della Commissione a fare da intermediario tra le parti interessate.  Il Presidente 

chiede se sono a conoscenza di un progetto per la realizzazione di un porto turistico e il 

rappresentante del Comitato afferma che è assolutamente da evitare perché distruggerebbe 

completamente la bellezza del golfo. 

Si procede sul tratto del lungomare fino ad arrivare alla struttura denominata “ECOMOSTRO” 

presso la “Zotta”; questa struttura è stata realizzata nel 1986 dal Ministero degli Interni al fine di 

avere un punto di approdo per eventuali interventi di salvataggio in mare, ma al completamento 

della stessa si sono resi conto che il mare entrava da sotto e pertanto non era utilizzabile e sicuro 

per lo scopo per cui era stata costruita. Successivamente la proprietà e la gestione è passata alla 

Regione Siciliana, inizialmente a seguito di una riunione con i vari Enti di competenza era stato 

deciso l’abbattimento della struttura, ma prima che ciò accadesse l’Associazione di Vela di 
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Sferracavallo ne ha chiesto l’affidamento e di fatto ha bloccato l’iter per l’abbattimento. Purtroppo 

ad oggi la struttura versa in condizioni di totale abbandono. Alle 10,21 arriva il cons. Meli.. Viene 

fatto osservare dal rappresentante del Comitato la quantità di poseidonia presente sulla battigia in 

questo tratto di costa ostacolandone la fruizione. Riferisce che il giorno precedente la RAP ne stava 

eseguendo la rimozione che poi però si è interrotta, pertanto il cons. Giaconia ha immediatamente 

contattato la RAP che ha assicurato di riprendere l’intervento non appena la ruspa sarebbe stata 

disponibile. Si continua verso la via Barcarello, zona anche questa soggetta a diversi inconvenienti. 

Alle 10,37 il cons. Meli lascia l’incontro. I consiglieri notano che sulla spiaggia ci sono dei 

giovani che raccolgono rifiuti, i rappresentanti riferiscono che sono volontari residenti della 

borgata marinara che giornalmente provvedono alla rimozione di quanto viene abbandonato dai 

visitatori. 

Altro argomento oggetto di lamentela da parte dei residenti è il servizio di bus-navetta e delle 

strisce blu che non sono coincidenti come periodi di vigenza e che oltretutto queste ultime sono 

state apposte senza riflettere sul traffico veicolare che investe tale arteria, più specificatamente per 

i pullman che la percorrono. Lungo la stessa strada sono presenti diversi cassonetti colmi, oltre che 

di spazzatura, anche di rifiuti da potatura (sterpaglie).Viene riferito che nel mese di Luglio, nella 

precedente consiliatura, era stato collocato in via sperimentale, un cassone per la raccolta dalle 9 

alle 11 per i  rifiuti da potatura nella via Nicoletti. Successivamente detto cassone è stato rimosso, 

motivo per cui i rifiuti vengono riposti nei cassonetti. Il consigliere Giaconia riferisce che non 

molto lontano e precisamente in V.le Galatea ce n’è uno che è stato predisposto  proprio per detta 

raccolta. Il sopralluogo continua  e ci si sofferma sulla “Passerella lignea” della quale i residenti ne 

chiedono la rimozione in quanto realizzata in modo inadeguato e non prevedendo l’azione 

corrosiva che esercita la salsedine come riferisce altro membro del Comitato. I rari interventi 

manutentivi non riescono a sopperire alla carenza strutturale della stessa. 

Inoltre il rappresentante dell’Associazione “Ciavolando” focalizza l’attenzione sul grave problema  

della viabilità che affligge la borgata anche a causa della mancata realizzazione della bretella 

stradale di collegamento tra la via Nicoletti con Via del Tritone che permetterebbe di by-passare la 

Via Sferracavallo attualmente unico accesso alla Borgata. Esauriti gli argomenti il Presidente fa il 

punto della situazione, sollecitando ai componenti delle associazioni una e- mail che riassuma tutti 

gli argomenti trattati e la corrispondenza sino ad ora intercorsa con i vari Enti. 

Alle 12,30 il Presidente chiude la seduta.   

ORARIO FINE SEDUTA 12,30 

La Segretaria                                                                                      IL PRESIDENTE 

Valeria Sanfilippo                                                                               Paolo Caracausi 

      


